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Auditório do DEPRN – Campinas – SP

Membros presentes
ABAS César Bianchi Neto (T)
ASSEMAE Gladis Meiry Matteo (S)
CETESB Lucio Flavio F. Lima (T)
DAEE Otávio Galembeck (S)

Valdemir Poloneis Bernardi (T)
GROUND WATER Manoel F. C. Lopes (T)
IAC Flávio Bussmeyer Arruda (T)
IPT José Luiz Albuquerque Filho (T)
IG Luciana  M. R. Ferreira (T)

Amélia João Fernandes (S)
IG/Unicamp Sueli Yoshinaga Pereira (T)
JUNDIÁGUA Waldemar Felitti Filho (T)
P.M. Holambra Irineu Gastaldo Junior (S)
P.M. Capivari Godofredo B. C. Brazzalotto (T)

Maria Virginia M. Ruzza (S)
P.M. Mairiporã Maria de Lourdes A. Dantas (S)
SABESP César Bianchi Neto (T)
SEES-DS Piracicaba Walter Antonio Becari (T)
Sind. R. Rio Claro Antonio Outeiro P. Santoro (T)
SMA/ DEPRN Luciano S. Taveira (T)
USP/ ESALQ Mateus dos Santos Lourenção (S)

Membros Ausentes com justificativa
ABCON Maria Ap. Burger Ragogna (T)

Enio Antonio Campana (S)
CREA Elias C. Daitx (T)
DAE/Sumaré Humberto Crivelaro (T)
IGAM-MG Maria Luiza Silva Ramos (T)
Soridema Mirna A. Neves (S)
Sind. Rur. Limeira Adriano J. Soares (T)
UNESP/R. Claro Harold Gordon Fowler (T)

Membros Ausentes sem justificativa
AEAL
BRACELPA

Convidados
CPTI Erica Bolzachini

(T) - Titular         (S) Suplente           (R) Representante

1.Pauta :  A pauta e a convocação da reunião foram enviadas
aos presentes por meio de mensagem eletrônica. 2.
Abertura: O coordenador Valdemir P. Bernardi, , iniciou a
reunião cumprimentando a todos e fez um comunicado sobre

as novas regras das câmaras técnicas. Falou sobre as
exigências e importância da participação dos membros
representativos da CT-AS. Disse ainda que a página do
Comitê estaria à disposição para esclarecimento de dúvidas.
Informou que quem não participou da 1º reunião deverá,
através de ofício, solicitar sua inclusão. Informou que em
novembro próximo acontecerá a comemoração do aniversário
de dez anos do CBH-PCJ e propôs aos membros que a CT-
AS deverá participar, através de  um workshop ou seminário.
O representante do IPT, José Luiz, questionou como vai ser o
espaço da CT-AS, no evento e sugeriu um seminário, cuja
proposta seria discutir o que já foi, o que esta sendo, e o que
poderá ser feito em termos de água subterrânea, na área do
CBH-PCJ. Propôs também um debate para tirar um
documento sobre gestão de água subterrânea. A representante
da Unicamp, Sueli, sugeriu que o seminário fosse realizado
em dois períodos, ficando o período da tarde para mesa
redonda e documento/proposta. O Bernardi solicitou a
formação de um grupo técnico para elaboração de um tema
para o evento. O grupo ficou assim constituído: Sueli
(UNICAMP), Mirna (SORIDEMA), Lucio Flavio
(CETESB), José Luiz (IPT), Adriana (SANASA), Érica
como representante do CPTI, Luciana (IG), Waldemar
(JUNDIÁGUA) e Bernardi (DAEE). Os integrantes deste
grupo deverão encaminhar sugestões através de e-mail. Ficou
marcada uma reunião para o dia 01/10/2003, no prédio da
CATI, para definição do tema proposto para o evento. O
representante, do IPT, José Luiz, fez a apresentação do
Termo de Referência intitulado “Desenvolvimento de
Sistema de Informação de Poços Tubulares para Gestão dos
Recursos Hídricos Subterrâneos  na UGRHI 5 – Primeira
Fase”, manifestando preocupações quanto ao modelo
adequado às necessidades da UGRHI 05. Citou também
alguns exemplos de bancos de dados existentes, tais como:
SIGRH, SIAGAS, SIDAS, GUARANI, SIBH e GISAT.
Continuando, comentou sobre o banco de dados SIBH, que
foi desenvolvido para subsidiar as UGRHI’s para os planos
de bacias regionais. Falou da participação do IPT, em seis
UGRHI’s, dando ênfase na área do Turvo Grande como
projeto piloto e ao DAEE no sentido de gerar uma ferramenta
para gerenciar os recursos hídricos.  O suplente do DAEE,
Otavio, manifestou sua preocupação com relação a
quantidade de água subterrânea que vem sendo extraída dos
aqüíferos. Citou que na região compreendida pela CBH-PCJ,
o volume outorgado pelo DAEE chega ao valor de 2035 l/s.
O representante da Jundiágua, Waldemar, preocupado com a
evolução das outorgas emitidas pelo órgão gestor, propôs
implantação imediata de modelo mais simples para o



Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí

CT- AS CÂMARA TÉCNICA DE ÁGUAS SUBTERRÂNEAS DOS  COMITÊS PCJ
gerenciamento dos recursos. hídricos em bases cartográficas
1:10.000 ou 1:50.000, contendo informações sobre o N. E.,
N. D. e Vazões. Foi contestado pelo representante da
CETESB, Lucio Flavio, que disse que a discussão era
recorrente, pois o assunto já havia sido discutido em reuniões
anteriores. A representante do tomador, CTPI, Érica,
comentou sobre a primeira fase do Termo de Referência, que
está sendo analisado pelo agente técnico do FEHIDRO, para
posterior assinatura de contrato e desenvolvimento do
projeto, no valor de R$ 100.000,00. O representante da
CETESB, Lucio Flavio, sugeriu que no seminário a ser
realizado em novembro, deve ser abordado o aspecto da
contaminação dos aqüíferos. O representante da Ground
Water, Manoel F. C. Lopes, comentou que a empresa de
saneamento de Campinas, que será a grande beneficiaria,
visto que, a cidade fora escolhida como área piloto onde
serão cadastrados 100 poços, deveria ter uma participação
mais efetiva no projeto.  Sugeriu também que a CT-AS, deve
ter um representante da SNRH ou da Ana, tendo em vista que
o CBH-PCJ é o fórum onde nascem as propostas pioneiras a
respeito de gestão de recursos hídricos. Foi também
constituído um grupo técnico para o acompanhamento dos
trabalhos relativos ao Termo de Referência, com os seguintes
representantes: Luciana (IG), Waldemar (Jundiágua), Manoel
(Ground Water) e Sueli (Unicamp). 3. Próxima Reunião
Extraordinária:  O coordenador, Valdemir Poloneis
Bernardi, marcou para o dia 01/10/2003, 4º feira, a próxima
reunião da CT-AS, no prédio da CATI, em Campinas. 4.
Encerramento: Foi passada a palavra aos presentes e, não
havendo nenhuma manifestação, foi dada por encerrada a
reunião.

Valdemir Poloneis Bernardi
Coordenador da CT-AS


